
MEI GRANULAR ABSORBENT
HOW TO USE

1. Identify the spill. If the spill is fast spreading, isolate the spill         
by applying absorbent to the perimeter of the spill to immediately 
contain it

2. Apply absorbent to the spill until the liquid is 
fully covered up and no longer visible

3. Use a broom/brush to sweep up the absorbent, working the dry absorbent 
onto any visible liquid in order to remove all liquid and residue

4. MEI Granular Absorbent is landfill safe however, it is recommended that 
you dispose of it in accordance with local, provincial, and federal guidelines

*Note: Although MEI Granular Absorbent is safe to handle, the liquid you are cleaning up might not be. 
Always use the appropriate personal protective equipment (PPE) when cleaning up spills.*



MEI GRANULAR ABSORBENT
COMMENT UTILISER

1.    Identifiez le déversement. Si le déversement se propage 
rapidement, isolez le déversement en appliquant un absorbant sur 
le périmètre du déversement pour le contenir immédiatement

2. Appliquez un absorbant sur le déversement jusqu'à ce que le 
liquide soit entièrement recouvert et plus visible

3. Utilisez un balai / brosse pour balayer l'absorbant, en travaillant l'absorbant 
sec sur tout liquide visible afin d'éliminer tout liquide et résidu

4. L'absorbant granulaire MEI est sans danger pour les sites d'enfouissement, cependant, il est 
recommandé de s'en débarrasser conformément aux directives locales, provinciales et fédérales

* Remarque: Bien que l'absorbant granulaire MEI soit sûr à manipuler, le liquide que vous nettoyez peut ne pas l'être.
Utilisez toujours l'équipement de protection individuelle (EPI) approprié pour nettoyer les déversements. *


